



LE MUSC
& LA PEAU

EXTRAIT DE PARFUM

PIERRE GUILLAUME
PARIS

LE MUSC & LA PEAU

EXTRAIT DE PARFUM

BOISÉ AMBRÉ - MUSQUÉ

Pierre GUILLAUME présente son **premier Extrait de Parfum**, dérivé de l'iconique "LE MUSC & LA PEAU".

LE MUSC & LA PEAU, extrait de parfum : **Re-concentration** et **réorchestration**.
"Cela sent nous mais, en mieux" lira-t-on de l'eau de parfum.

Pour définir ce nouvel extrait, on pourrait simplement ajouter : "**Plus directement, plus intensément, plus profondément**". Et si tout était peut-être déjà résumé dans son Nom de Code : **Musc Préliminaire ?**

L'INSPIRATION

Sa Peau... et puis la peau : enveloppe sensorielle fragile, qui abrite notre humanité. ♦

LE PARFUM

Un lait de romarin, **un équilibre de musc au parfum de peau** habillés d'ambre, de cèdre et de santal. ♦

LE NOM

Le musc, la peau, l'évidence du geste de se parfumer. Ni animal, ni lessiviel, ce Musc là nous parle de l'intimité des peaux et de notre humanité. ♦





Lait de Romarin
Rosemary Milk



**Musc Hypralone®,
Ylang-Ylang**
*Hypralone® Musk,
Ylang-Ylang*



Ambre, Cèdre, Santal
*Amber, Cedar,
Sandalwood*

LE MUSC & LA PEAU

E X T R A I T D E P A R F U M

WOODY AMBER - MUSKY

Pierre GUILLAUME presents **his first Extrait de Parfum**, derived from the iconic "LE MUSC & LA PEAU".

LE MUSC & LA PEAU, extrait de parfum: **Re-concentration** and **re-orchestration**.
"It smells like us, only better", we read of the eau de parfum.

To define this new extract, we could simply add: "More **directly**, more **intensely**, more **deeply**". And what if everything was perhaps already summed up in its Code Name: **Musc Préliminaire?** (*Preliminary Musk?*)

THE INSPIRATION

His skin... and then there's the skin: a fragile sensory envelope that shelters our humanity. ♦

THE PERFUME

A milk of rosemary, **a balance of musk and the scent of skin** dressed in amber, cedar and sandalwood. ♦

THE NAME

Musk, skin, the obvious act of perfuming. Neither animal nor detergent, this Musk speaks to us of the intimacy of our skin and our humanity. ♦





LE MUSC & LA PEAU

EXTRAIT
DE PARFUM

PIERRE GUILLAUME PARIS

D E S P A R F U M S E T D U S E N S



Pierre Guillaume

I N D E P E N D E N T P E R F U M E H O U S E
F O U N D E D I N 2 0 0 5

13, rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 PARIS

PRESS CONTACT: +33 (0)1 45 08 46 17 - marketing@pierreguillaumeparis.com

PIERREGUILLAUMEPARIS.COM

 @pierreguillaumeparis  @pierreguillaume__parfumeur